
Kaufberatung: Was nun? V6, V8 oder doch Diesel?
Fragen über Fragen...
Beitrag von „NIUBEE“ vom 24. Mai 2011 um 08:11

Mache ich gerne.

Im Augenblick ist der Dicke noch beim Aufbereiter da die Vorbesitzer nicht sonderlich pfleglich
mit ihm umgegangen sind. Zudem ist eine helle Innenausstattung (beige Leder) einfach nach
den Jahren etwas schmuddelig.

Was mich bisher sehr erstaunt hat ist das extrem ruhige Fahrverhalten in der Stadt.
Den Motor merkt man kaum (ich komme vom W212 250 CDI) und eigentlich muß man auch
kaum Gas geben. Das ist sowas von Klasse. Man gleitet richtig durch den Verkehr.

Der Verbrauch intessiert mich auch brennend. Ich habe zwar einen Wagen mit einer Gasanlage
aber man hört ja so, dass unter 20 l Gas nicht möglich ist.

Mal sehen wie das wird bisher muß ich sagen gefällt mir der Dicke sehr gut.:)
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